

Das Gemeinde 21 – Kernteam stellt sich vor!

Seit Juni 2014 arbeitet das Kernteam aktiv an der Entwicklung des Gemeinde 21 – Prozesses mit aktiver Bürgerbeteiligung mit dem Ziel ein „Zukunftsleitbild“ für Steinakirchen zu erstellen.

Nun stellt sich das G21 – Kernteam vor:

Kernteamleiter: Wolfgang Pöhacker
Kernteamleiter – Stv.: Elisabeth Neuhauser
Baumann Monika
Boros Attila
Grubner Ingeborg
Halbartschlager Robert
Hauer Johannes
Hochholzer Christine
Hochholzer Johannes
Kellnreiter Elisabeth
Mondl Günther
Prankl Engelbert
Raab Ernst
Ramsauer Andrea
Resch Jürgen
Theuretzbacher Luise
Zuser Wolfgang



Bericht des Gemeinde 21 Kernteams über 3. und 4. Kernteamsitzung

Am 20. August fand die 3. Kernteamsitzung und am 24. September 2014 die 4. Kernteamsitzung statt. Bei beiden Kernteamsitzungen wurden folgende Punkte behandelt:

- Präsentation der Ergebnisse der Bürgerbefragung
- Vorbereitung der Zukunftswerkstatt (Unterlagen, Ablauf, Bewerbung) und Einladung der Bevölkerung
- Öffentlichkeitsarbeit

**Das Gemeinde 21 – Kernteam lädt Sie zur „Zukunftswerkstatt“
am 18. Oktober 2014, 13 – 18 Uhr, Festsaal Steinakirchen ein.**

Wir präsentieren Ihnen die Ergebnisse der BürgerInnenbefragung und arbeiten an den gewonnen Meinungen, Vorschlägen und Projekten weiter.

Wir bitten aus organisatorischen Gründen um Anmeldung am Gemeindeamt.

Für weitere Fragen stehen Ihnen der Kernteamleiter Wolfgang Pöhacker und die Mitglieder des Kernteams gerne zur Verfügung.